



Felicitaciones



La Junta Directiva Nacional de SINTRAUNICOL se suma a la celebración de la comunidad Universitaria de la Universidad del Cauca, en sus 193 años ininterrumpidos, que fue desde 1827 una Universidad regional y en 1965 se reconoce como Universidad Nacional, convocando a todo un país a sus carreras tecnológicas y profesionales con alto renombre.

El liderazgo institucional es importante, toda vez que son casi dos siglos de profundos cambios para beneficio del país.

La Universidad del Cauca, ha sido promotora del mejoramiento de los procesos académicos, del bienestar de la comunidad universitaria y del profundo compromiso de la solución del conflicto armado a través del diálogo social.

Ha sido defensora de los derechos humanos y de los derechos medioambientales, ha quebrando paradigmas con respecto al quehacer académico y al rol que deben jugar profesores en la materialización de la misión y la visión al formar profesionales idóneos, competitivos, de alta sensibilidad social, capaces de asumir los retos que una región como el Cauca y una nación como Colombia, imponen cada día y los que el mundo moderno determina.

Celebrar 193 años de una gran institución es un honor para la organización sindical.

Saludamos a sus estudiantes, docentes y administrativos, en especial a su Rector Magister José Luis Diago Franco por la gestión hasta ahora adelantada y a todos en la Universidad del Cauca muchas felicidades.

JUNTA DIRECTIVA NACIONAL

María Elizabeth Montoya Ceballos
Presidente Nacional

Helga Maite Certuche Muñoz
Secretaria de Comunicaciones y Publicidad

